

La Visite à la ferme



Alexia et Gwenaelle

Au tout début, nous sommes allés jusqu'à la ferme des Tilleuls en marchant.
Ensuite, nous avons écouté les explications.



Puis, nous sommes allés voir les veaux.



Après, nous avons vu les poules.

Après, nous avons pu monter dans un tracteur.



Ensuite, nous avons pu voir les vaches.



Puis, nous sommes allés voir un champ d'oignons.



Ensuite, nous avons fait la pause
et nous avons mangé du pain, du
chocolat et du fromage.

Ensuite, nous sommes
allés dans un silo.



Ensuite, nous avons donné à
manger aux vaches.

**POUR FINIR, NOUS SOMMES ALLÉS VOIR LES
ŒUFS DES POULES.**



Pour terminé, nous sommes allés vers les parents de Flavien et ils nous ont donné une pomme de terre.

Puis, nous sommes repartis à l'école

Fin